

Mein Konzept

Ein guter Wein ist das i-Tüpfelchen bei einem guten Essen, einer geselligen Runde, einem besonderen Moment der Zweisamkeit oder eines erinnerungswürdigen Anlasses. Mit individuellen Weinverkostungen und einer persönlichen Weinberatung möchte ich Ihnen Hinweise geben und Kriterien aufzeigen, anhand derer Sie die schiere Vielfalt der angebotenen Weine, der Rebsorten, der unterschiedlichen Qualitätsbezeichnungen sowie der Geschmacksstufen einordnen und bewerten können.



Was biete ich

Ich möchte mit Ihnen, als interessierten „Genuss-Menschen“, ins Gespräch zum Thema WeingenuSS kommen. Bei einer Verkostung von ausgewählten Qualitäts- und Premium-Weinen bringe ich Ihnen die Vielfalt der Weinwelt näher und ergänze die Verkostung mit informativem Wissen zu den Herkunftsregionen, den Winzern und natürlich den mitgebrachten Weinen.

Die Verkostungen führe ich bei Ihnen zu Hause oder an einem geeigneten Ort Ihrer Wahl durch. Diese können im Rahmen eines geselligen Abends unter Freunden, als Bestandteil eines Events oder auch als eigenständige Weinprobe stattfinden.

Aktuell habe ich den Schwerpunkt auf Deutschland mit seinen vielfältigen Weinbauregionen und den dort ansässigen Weingütern gelegt, die maßgeblich zu dem inzwischen wieder sehr guten Ansehen von deutschen Weinen im In- und Ausland beigetragen haben.

Veranstaltungen im besonderen Ambiente

Sie möchten lieber ausgehen und in einem schönen Ambiente eine Weinverkostung mit Gleichgesinnten erleben?

Dann sind meine individuellen Veranstaltungen, die ich in ausgewählten Räumlichkeiten, z.B. im historischen Ambiente der Brachter Mühle in Brügglen anbiete, die richtige Alternative zu einer Verkostung im privaten Umfeld.

Die kommenden Veranstaltungen werden auf meiner Webseite beschrieben und veröffentlicht. Gerne können Sie mich mittels Anfrage kontaktieren oder auch direkt anrufen. Für die Teilnahme ist immer eine Anmeldung mittels Anfrage oder Anruf erforderlich.

Die Winzer und die Weine:

Die zur Präsentation / Verkostung angebotenen Weine sind ausschließlich ausgesuchte Qualitäts- und Premium-Weine von hervorragenden Weingütern und Winzern. Die Weine beziehe ich direkt von den, mir persönlich bekannten / besuchten, Erzeugern, oder aber von namhaften Weinhändlern.

Vertreten ist die ganze Bandbreite der anspruchsvollen Erzeuger vom traditionsreichen Weingut über den Spitzenwinzer bis hin zum innovativen Aufsteiger. Allen gemeinsam ist die enge Verbundenheit mit der jeweiligen Weinbauregion, der hohe Qualitätsanspruch, eine möglichst nachhaltige und biologische Bewirtschaftung und die Erzeugung von qualitativ hochwertigen Weinen mit sorten- und lagentypischen Eigenschaften und einem unverwechselbaren Geschmack der Genuss auf höchstem Niveau garantiert.

